



# Persyaratan Penggunaan

## Perkenalan

Ketentuan Penggunaan ini berlaku untuk situs web ini yang Anda lihat sebelum mengklik Ketentuan Penggunaan ini. Situs web individu tersebut disebut dalam Ketentuan Penggunaan ini sebagai "**Situs Web ini**."

**Dengan menggunakan Situs Web ini, Anda menyetujui Ketentuan Penggunaan ini. Jika Anda tidak setuju dengan Ketentuan Penggunaan ini, maka Anda tidak diizinkan untuk menggunakan Situs Web ini dan harus segera menghentikan penggunaan tersebut.**

Sebagaimana digunakan dalam Pemberitahuan Privasi ini, "**Deloitte**" berarti entitas Deloitte yang merupakan anggota Deloitte Asia Pacific Limited dan Deloitte Network. "**Jaringan Deloitte**" mengacu pada satu atau lebih dari Deloitte Touche Tohmatsu Limited ("**DTTL**"), jaringan global perusahaan anggotanya, dan entitas terkaitnya. DTTL dan masing-masing perusahaan anggotanya dan entitas terkait adalah entitas yang terpisah secara hukum dan independen, yang tidak dapat mewajibkan atau mengikat satu sama lain sehubungan dengan pihak ketiga. DTTL dan setiap firma anggota DTTL dan entitas terkait hanya bertanggung jawab atas tindakan dan kelalaiannya sendiri, dan bukan satu sama lain. DTTL tidak memberikan layanan kepada klien. Silakan lihat [www.deloitte.com/about](http://www.deloitte.com/about) untuk mempelajari lebih lanjut. Deloitte Asia Pacific Limited adalah perusahaan yang dibatasi oleh jaminan dan perusahaan anggota DTTL. Anggota Deloitte Asia Pacific Limited dan entitas terkaitnya, yang masing-masing merupakan badan hukum terpisah dan independen, menyediakan layanan dari lebih dari 100 kota di seluruh wilayah, termasuk Auckland, Bangkok, Beijing, Bengaluru, Hanoi, Hong Kong, Jakarta, Kuala Lumpur, Manila, Melbourne, Mumbai, New Delhi, Osaka, Seoul, Shanghai, Singapura, Sydney, Taipei, dan Tokyo.

Entitas dalam Jaringan Deloitte yang menyediakan Situs Web ini disebut dalam Ketentuan Penggunaan ini sebagai "**kami**", "**kita**", atau "**kami**". Meskipun bagian dari Ketentuan Penggunaan ini dapat merujuk entitas lain di Jaringan Deloitte, Ketentuan Penggunaan ini hanya antara Anda dan kami dan tidak dengan entitas lain tersebut.

## Penggunaan Konten; Restriksi; Pemberitahuan Privasi

Kecuali dinyatakan lain dalam konten yang relevan, dan dengan syarat Anda mematuhi semua kewajiban Anda berdasarkan ini Ketentuan Penggunaan, Anda berwenang untuk melihat, menyalin, mencetak, dan mendistribusikan (tetapi tidak memodifikasi) konten di Situs Web ini; dengan ketentuan bahwa (i) penggunaan tersebut hanya untuk tujuan informasi, nonkomersial, dan (ii) setiap salinan konten yang Anda buat harus menyertakan pemberitahuan hak cipta atau atribusi lain yang terkait dengan konten tersebut.

Anda tidak berwenang untuk menyalin atau menggunakan perangkat lunak, proses kepemilikan, atau teknologi apa pun yang terkandung atau dijelaskan dalam Situs Web ini. Anda tidak boleh menggunakan konten apa pun di Situs Web ini untuk melanggar hukum atau peraturan apa pun, termasuk hukum yang berlaku terkait dengan perlindungan data, privasi atau keamanan informasi, atau dengan sengaja mengganggu atau mengganggu kinerja Situs Web, termasuk *spamming* dan peretasan.

Anda akan mematuhi semua hukum yang berlaku dalam mengakses dan menggunakan Situs Web ini.

Harap tinjau Pemberitahuan Privasi untuk informasi lebih lanjut mengenai cara pengumpulan informasi pribadi Anda sehubungan dengan penggunaan Anda atas Situs Web ini, tujuan penggunaan informasi pribadi Anda, dan cara informasi tersebut dibagikan.

## Hak Kekayaan Intelektual; Tidak menggunakan nama atau logo Deloitte

Kecuali dinyatakan lain, konten di Situs Web ini disediakan oleh kami atau entitas lain di dalam Jaringan Deloitte. Situs Web ini dan isinya dilindungi oleh hak cipta, merek dagang, dan undang-undang lain dari negara terkait tempat kami beroperasi. Kami dan pemberi lisensi kami memiliki semua hak yang tidak secara tegas diberikan dalam Ketentuan Penggunaan ini.

"Deloitte", "Touche", "Tohmatsu", "Deloitte Touche Tohmatsu", "Deloitte & Touche", logo Deloitte, dan varian bahasa lokal dari merek dagang di atas, dan nama produk tertentu yang mungkin muncul di Situs Web ini (secara kolektif, "Merek Deloitte"), adalah merek dagang atau merek dagang terdaftar dari entitas dalam Jaringan Deloitte. Kecuali secara tegas ditentukan dalam Ketentuan Penggunaan ini atau sebagaimana secara tegas diizinkan secara tertulis oleh pemilik merek dagang yang relevan, Anda tidak boleh

menggunakan Merek Deloitte baik sendiri atau dikombinasikan dengan kata lain atau elemen desain, termasuk dalam siaran pers, iklan, atau materi atau media promosi atau pemasaran lainnya, baik secara tertulis, lisan, elektronik, visual atau bentuk lainnya.

Referensi ke merek dagang pihak lain di Situs Web ini hanya untuk tujuan identifikasi dan tidak menunjukkan bahwa pihak tersebut telah menyetujui Situs Web ini atau isinya. Ketentuan Penggunaan ini tidak memberi Anda hak apa pun untuk menggunakan merek dagang pihak lain.

## **Tautan ke Situs Web, Sumber Daya, dan Alat Lain**

Situs Web dapat berisi tautan ke situs web, sumber daya, atau alat yang dikelola oleh pihak ketiga yang tidak dapat kami kendalikan. Tautan semacam itu hanya untuk kenyamanan Anda, dan kami tidak merekomendasikan atau mendukung konten situs web, sumber daya, atau alat pihak ketiga tersebut. Anda mengakui dan memahami bahwa akses Anda ke dan penggunaan situs web, sumber daya, atau alat pihak ketiga tersebut adalah risiko Anda sendiri, dan Anda menyadari bahwa situs web, sumber daya, atau alat pihak ketiga tersebut tidak diatur oleh Ketentuan Penggunaan ini atau kebijakan Deloitte lainnya.

Situs Web juga dapat berisi tautan ke situs web, sumber daya, atau alat yang dikelola oleh entitas lain dalam Jaringan Deloitte. Ketentuan Penggunaan ini hanya berlaku khusus untuk Situs Web. Situs web, sumber daya, atau alat lain apa pun milik kami dan situs web entitas lain mana pun dalam Jaringan Deloitte akan diatur oleh ketentuannya masing-masing.

## **Penafian dan Batasan Tanggung Jawab**

Situs Web ini (termasuk namun tidak terbatas pada konten atau bagian lain darinya) hanya berisi informasi umum, dan kami tidak, melalui Situs Web ini, memberikan saran atau layanan profesional. Sebelum membuat keputusan atau mengambil tindakan apa pun yang dapat memengaruhi keuangan atau bisnis Anda, Anda harus berkonsultasi dengan penasihat profesional yang berkualifikasi.

Situs Web ini disediakan sebagaimana adanya, dan kami tidak membuat pernyataan atau jaminan tersurat maupun tersirat mengenai hal itu. Tanpa membatasi hal tersebut di atas, kami tidak menjamin bahwa Situs Web ini akan aman, bebas dari kesalahan, bebas dari virus atau kode berbahaya, atau akan memenuhi kriteria kinerja atau kualitas tertentu. Kami secara tegas menyangkal semua jaminan tersirat, termasuk, tanpa batasan, jaminan dapat diperjualbelikan, kepemilikan, kesesuaian untuk tujuan tertentu, non-pelanggaran, kompatibilitas, keamanan, dan akurasi. Tidak ada pernyataan, jaminan atau usaha (tersurat maupun tersirat) yang diberikan mengenai keakuratan atau kelengkapan informasi dalam Situs Web ini, dan tidak ada DTTL, perusahaan anggotanya, entitas terkait, karyawan atau agen yang bertanggung jawab atau bertanggung jawab atas kehilangan atau kerusakan apa pun yang timbul secara langsung atau tidak langsung sehubungan dengan siapa pun yang mengandalkan Situs Web ini.

Penggunaan Anda atas Situs Web ini adalah risiko Anda sendiri dan Anda bertanggung jawab penuh dan risiko kerugian akibat penggunaan Anda, termasuk, tanpa batasan, sehubungan dengan hilangnya layanan atau data. Kami tidak akan bertanggung jawab atas kerusakan langsung, tidak langsung, khusus, insidental, konsekuensial, atau hukuman atau kerusakan lainnya apa pun, baik dalam tindakan kontrak, undang-undang, kesalahan (termasuk, tanpa batasan, kelalaian), atau sebaliknya, terkait dengan atau yang timbul dari penggunaan Situs Web ini, bahkan jika kami mengetahui, atau seharusnya mengetahui, kemungkinan kerusakan tersebut.

Tautan tertentu di Situs Web ini dapat mengarah ke situs web, sumber daya, atau alat yang dikelola oleh pihak ketiga yang tidak dapat kami kendalikan, termasuk, tanpa batasan, yang dikelola oleh entitas lain dalam Jaringan Deloitte. Tanpa membatasi hal-hal tersebut di atas, kami tidak membuat pernyataan atau jaminan tersurat maupun tersirat apa pun mengenai situs web, sumber daya, dan alat tersebut, dan tautan ke situs web, sumber daya, dan alat tersebut tidak boleh ditafsirkan sebagai dukungan terhadap mereka atau kontennya oleh kami. Penafian dan batasan tanggung jawab di atas akan berlaku tidak hanya untuk kami tetapi juga untuk satu entitas lain dalam Jaringan Deloitte dan untuk personel kami dan masing-masing.

Penafian dan batasan tanggung jawab di atas berlaku sejauh diizinkan oleh hukum, baik dalam kontrak, undang-undang, kesalahan (termasuk, tanpa batasan, kelalaian) atau lainnya.

## **Ketentuan Tambahan**

Jika ada bagian dari Ketentuan Penggunaan ini yang tidak sah atau tidak dapat dilaksanakan di yurisdiksi mana pun, maka (i) di yurisdiksi itu harus ditafsirkan ulang dengan efek maksimum yang diizinkan oleh hukum untuk mempengaruhi maksudnya sedekat mungkin, dan sisa dari Ketentuan Penggunaan ini akan tetap berlaku dan memiliki kekuatan hukum penuh, dan (ii) di setiap yurisdiksi lainnya, semua Ketentuan Penggunaan ini akan tetap berlaku dan memiliki kekuatan hukum penuh.

Kami dapat merevisi Ketentuan Penggunaan ini kapan saja atas kebijakan kami sendiri dengan mengunggah Ketentuan Penggunaan yang direvisi tersebut di tautan Ketentuan Penggunaan (yaitu, halaman web ini yang sedang Anda lihat) atau di tempat lain di Situs

Web ini. Revisi tersebut akan efektif untuk Anda setelah diunggah, kecuali secara eksplisit dinyatakan oleh kami. Merupakan tanggung jawab Anda untuk mengetahui Ketentuan Penggunaan yang direvisi tersebut dengan memeriksa halaman web ini. Penggunaan Anda yang berkelanjutan atas Situs Web ini setelah perubahan pada Ketentuan Penggunaan ini merupakan persetujuan Anda terhadap Ketentuan Penggunaan yang direvisi.

Last updated: 12 Juli 2021